

敬愛



第 5 号

敷島中学校校長室より

海野 武仁

Tel : 055-277-3151 Fax : 055-277-5161

E-mail : kai-schu@city-kai.ed.jp

## 実り多き2学期を創り上げよう！

## □□ チーム敷中、「年輪祭」へ全力発進！ □□

リオ・オリンピックに湧いた夏休みも終わり、生徒たちの元気な笑顔で2学期が始まりました。保護者の皆様には、夏休みの生徒たちの活動を支えていただき、ありがとうございました。力強い声援、パトロールでの見守り、日々の温かい声かけや心づかいにより、生徒たちの夏は充実したものになったと思います。

この夏休みに行われた県大会・関東大会をはじめ、多くの大会やコンクールでの活躍に、心から大きな拍手を贈ります。そして、柔道部、男子ソフトテニス部は、見事、全国大会に出場することができました。これまでの努力が報われ、忘れがたい記念すべき体験となりました。吹奏楽部は今年3日の西関東大会に出場します。全日本を目指し、多くの人々の心に響く演奏となることを期待しています。

また、新しいことやボランティア活動への挑戦、職場体験や高校説明会への参加等、この夏の活動はどれをとっても貴重な経験であったと思います。

「年輪祭」への取り組みが本格化してきました。毎年若い力が多くの感動を巻き起こす年輪祭は、保護者や地域の皆様にとっても待ち遠しい行事だと思います。

ご家庭の協力のおかげで全力で取り組むことができることの幸せを感じつつ、子どもたちも精一杯のパフォーマンスを繰り広げてくれることと思います。保護者の皆様、ご声援をお願いいたします。

今学期は、年輪祭をはじめ、新人大会、強歩大会、生徒会役員選挙、合唱祭等の大きな行事が続きます。生徒のみなさんの成長が楽しみでなりません。この2学期が全校生徒にとって実り多きものとなることを期待します。



## 集団演技時間変更の知らせ

年輪祭体育の部において、全校演技の時間帯が例年と変わっています。男子、女子ともに、次のように午後の最初に行う予定です。

13:00 全校女子集団演技「ソーラン」

13:15 全校男子集団演技「エッサッサ」

ただし、天候によっては、時間変更もあります。

## 書籍の寄附をいただきました

長塚の(株)レイコー様より、昨年度に引き続いて図書費用の寄附をいただきました。

さっそく、図書館に35点の新しい書籍を購入させていただきました。

読書活動の大切さは言うまでもありませんが、書物との出会いは、子どもたちの心と人生を耕してくれます。本当にありがとうございました。

生徒のみなさんも、図書館に新しく入った本を探してみてください。



## 2学期始業式

8月24日(水)に始業式が行われました。すでに整列の時点から、生徒の取り組みが始まっていました。無言での整列、式に臨む落ち着いた態度、そして、学年・生徒会の代表の意見発表は、たいへん素晴らしいものでした。身も心もひとまわり大きくなった生徒のみなさんを、とてもたのしく思います。

各種表彰披露では、全国大会に参加中の男子ソフトテニス部を除いた多くの部や個人が壇上へ上がりました。仲間を讃える温かい拍手が、体育館の中に響き渡りました。

意見発表の内容にもありましたが、この2学期は3年生にとって、進路決定に向けた大切な時です。これは、1、2年生にも言えることですが、授業・行事への取り組みや部活動への挑戦の過程で培ってきた力を、自分自身の未来をつかむために生かして下さい。前を見つめて、毎日歩んでいきましょう。



